



## Neues Hallenbad ist eröffnet

### Auch Angebot für Frühschwimmer

Seit dem 04.10.2011 haben Sie die Möglichkeit, in die Fluten des neuen Hallenbades in Kerpen, Philipp-Schneider-Straße 22, neben der Europaschule einzutauchen.

Das neue Bad ist zwar als Schul- und Vereinsbad konzipiert, steht aber in den Frühstunden der Öffentlichkeit zur Verfügung:

Montag bis Freitag von 6.00 Uhr bis 8.00 Uhr

Samstag, Sonntag und Feiertage von 6.00 Uhr bis 10.00 Uhr

Eintritt für alle Frühschwimmer 1,90 €

Die Stadt Kerpen wünscht allen Besucherinnen und Besuchern viel Spaß im neuen Hallenbad.

A handwritten signature in black ink that reads 'Marlies Sieburg'.

Marlies Sieburg  
Bürgermeisterin